

"Si el inspector sigue así no hay que cambiar nada". Accidentes de trabajo en la industria y en la minería española. 1900-2010"

Agustín Galán García y Mónica Ortega Moreno. Universidad de Huelva

Resumen: En la comunicación que se va a presentar se analiza la evolución de la siniestralidad laboral en la industria española y en la minería, especialmente en la del cobre, para el período que se señala. Haremos hincapié en su vinculación con el desarrollo económico y con los cambios metodológicos, institucionales y jurídicos que se van a ir produciendo. Nos detendremos también en las dificultades que presentan las fuentes para completar un estudio a largo plazo. En penúltimo lugar, dibujaremos las iniciativas del Estado para tratar de reducir su número y, para concluir, ofreceremos algunas razones que pueden explicar las causas últimas de este fenómeno tan conocido como inevitable.